

Un dîner de St-Valentin presque parfait

Après une journée passée sous le regard de ce coquin de Cupidon, l'un des moments des plus importants approche à grands pas : le dîner. Mais où passer ce moment qui doit être des plus romantiques? Notre guide gastronomique éternien vous conseille un restaurant dont on ne fait plus la réputation, Le Phare, au bord des plages du Port-Sépie. Cet établissement vous propose en effet une carte des plus aphrodisiaques, des petits plats qui sauront émerveiller les papilles de votre dulcinée autant que les vôtres, mitonnés par le chef 3 étoiles Gusto. Malgré cet emplacement unique, de nombreux pokémons sont susceptibles de venir troubler votre dîner aux chandelles mais ne vous inquiétez pas, vous pourrez compter sur le vieil Andy qui se fera une joie de capturer tous les shineys trouble-fête. Bien évidemment vous aurez réservé l'une des meilleures tables, d'où vous pourrez profiter d'une vue imprenable sur Eternia. Vous apercevrez peut-être même une Crevette dans son habit de femme grenouille à la recherche de shineys aquatiques! Mais il est aussi fort probable que vos yeux se noient dans le regard de votre chère et tendre (et non pas ailleurs bien sûr (a)), qui portera le collier que vous lui avez préalablement offert durant la journée (en or avec un pendentif en forme de cœur s'il vous plaît!).

Le repas débute, vos plats sont apportés par un Babouin qui se mettra en 4 pour satisfaire toutes vos envies. Au menu ce soir: Saut avant carpé de Vache accompagné de son Escadron de Patates, qui se marieront à merveille avec une sauce Nouboginj'embre, dont seul le Chef connaît le secret. Vous savourerez cette viande, dont la tendresse sera à l'égal de celle que vous donnez chaque jours à cette femme en face de vous, cette femme pour qui vous serez prêt à tout, celle qui par sa présence sait vous

apaiser et vous rassurer. En dessert, Gusto vous proposera un classique, mais incontournable en cette période: la fameuse tartelette banane chocolat *-*.

Pour finir cette soirée, quand les flammes des chandelles se seront éteintes, seule celle qui embrase votre coeur devra vous guider vers les lèvres de celle qui compte le plus pour vous pour lui décrocher un baiser, du haut de votre balcon sur la mer avec pour arrière-plan une lune au comble de sa plénitude. La soirée touchant à sa fin, elle laissera place à une nuit qui n'en sera pas moins inoubliable, mais nous laissant sur une interrogation: la cuisine du Chef aura-t-elle son effet?